
CAMARA   MUNICIPAL

SAIN\u\ FE DO SuL

ft#ffigife#4      REE3A:oEoiTLA:uioTO N®A vereadorao:agu|:::p4pan, no usa desuas prerrogativas parlamentares,  etc. ;

Considerando que, a Clinica de Atencao a Satide (CLIAS) e urn setor ligado a Seoretaria
Municipal de Sadde, que presta a populaeao diversos tipos de atendimentos especializados como
pediatrico,  imunizagao,  programa  de  redugao  a  obesidade  infantil,  psicologia  e  fonoaudiologia
infantil, dentre outros;

ConsideTando  que,  esta  vereadora  reoebeu  pelo  servieo  de  Ouvidoria  da  Camara
Municipal,   uma  reclamapao  (em  anexo)  da  Senhora  Gisllene,  quanto  ao  agendamento  de
atendimento  psicol6gico  e  psiquiatrico    para seu  filho  de  12  anos  portador de TDHA,  onde  a
mesma  relata  sua  indignagao  quanta  a  organizapao  dos  encaminhamentos  de  atendimentos
realizado no CLIAS, uma vez que, a mesma foi informada que ha uma lista de espera do ano de
2022 de pacientes que ainda nao foram atendidos e que os pedidos sao colocados urn embaixo
do outro conforme as solicitae6es e que em decorfencia disco nao foi possivel saber a ordem e
nem o nt]mero em que seu filho se encontra na lista de espera, ou seja, quando o mesmo sera
atendido;

Consjderando ainda que, em muitos casos,  o longo tempo de espera por atendimento
impljca  em   atrasos   nos   respectivos  tratamentos,   princtpalmente  quando  sao  crianeas  que
demandam de acompanhamento individualizado e continuado para garantir a efetividade do sou
processo de aprendjzagem;

Considerando finalmente que, o vereador 6 o elo entre a populagao e o Poder Executivo,
sendo  ele  quem  recebe varias  reclamac6es  e  pedidos  diversos  para  encaminhar aos  6rgaos
competentes,  e  uma  de  suas  atribuig6es  6  apresentar  requerimentos,  que  e  urn  instrumento
legislativo  apresentado  pelo  vereador  cuja  finalidade  e  a  de  exigir  informae6es  do   Poder
Executivo;

Ora o exposto:

Req uer    a  Mesa,  ouvido o  colendo  plenario,  satisfeitas  as formalidades
regimentais, para que seja oficiado ao Excelentissimo Prefeito EVANDRO FARIAS IVIURA, bern
como a Diretora-Geral de Sadde, Senhora ROSAl\IA VASSOLER FERNANDES THEODORO

OLIVEIRA, solicitando prestar a esta edilidade as seguintes informag6es:

CLIAS   realiza   urn   controle   do   namero   de   pacientes   que   aguardam   por
imento?

caso positi`ro. Coma e  realizado este controle? De qLle forma o paciente fica
Lh'   sabendo quando sera atendido?
•    Quanto a fila  de espera. 0 que a Secretaria de Sadde ten feito  para  resolver e

solucionar esta prob[ematica?
por parte da Secretaria Municipal de Sadde visando a contratacao

pars suprir a demanda de atendimentos no CLIAS?

ICATIVA:

A presente propositura e bastante em si para justificar a pedido de informa
a merecer a aprova?ao do Colendo Plenario.



Consulta com Psic6Ioga e psiquiatra
De          Gisllene reis <gjsllene_@hotmail.com>

Para     <ouvidoria@camarasantafedosul.sp.gov.br>

Data     2024-02-29 07:48

Dia 8/01 /23 fui ao Clias entregar o encaminhamento do meu
filho Heltor Augusto da Silva Comes de 12 anos que ten TDHA,

para agendar com a psic6Ioga.
Por6m fui informada pela funcion5ria que a lista de espera

havia pacientes do ano 2022 qiie ainda n5o foram atendidos.

Perguntei se eu receberia urn protocolo de entrega do

encaminhamento ou se elas poderjam ficar com a c6pia, ela

falou que teria que ficar com o pedido original. qiie n5o tern

protocolo de entrega e nem ndmero de ordem.
Onde os pedidos s5o colocados urn embaixo do outro
conforme vao entregando`

Coma pode ilma unidade de sadde nao ter uma organiza¢ao ao

receber os encaminhamentos?
0 paciente n5o sabe a ordem e o nomero em que est5 na fla de
espera, porque n5o tern esse controle.
Nao rizeram uma pergunta para saber a prioridade...

Come vamos conflar que realmente o paciente esta na flla de
espera, pois nao escreveu o none em urn simples caderno
com ordem.

Meu filho fazia o acompanhamento em Sao Paulo e agora

precisa continuar o `ratamento aciui em Santa Fe do Sul.  Pois
ele faz o uso de remedio controlado RITALINA LA.

Se a demanda e grande cabe ao 6rgao responsavel colocar
mais profissionais para atender os pacientes.

0 mesmo aconteceu com a agendamento para psiquiatra.

Tratamento psiquiatra e psic6logo nao 6 luxo e sim de extreme

l,rgenc'a.

Pe¢o que a vereadora junto aos 6rgaos responsaveis fa¢a
alguma coisa.

Pois percebemos que aqui na cl'dade as coisas acontecem

para quem 6 indicado ou conhece algu6m no setor, caso ao
contfario nunca Sera atendido.

Aguardo retorno

Obrigada
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